

ESPIONAJE FRANQUISTA en Francia

La Policía francesa acaba de descubrir en el suroeste de Francia una red de espionaje franquista, que extiende sus ramificaciones a Bayona, San Juan de Luz, Pau, Toulouse y Burdeos.

Vida del PARTIDO

Plenos departamentales

El día 14 de diciembre próximo pasado tuvo lugar en Clermont-Ferrand el Pleno departamental del Partido Comunista de Francia en el Puy-de-Dôme.

CADA DIA MAS FUERTE la unidad combatiente antifranquista

Declamamos en el editorial de nuestro número anterior que, ante la situación creada en torno a España, la unidad y la acción de las fuerzas republicanas son factor determinante de primer orden.

Los peligros de compromiso y capitulación

Viene de la pág. 1. ha lanzado una noticia según la cual «republicanos españoles (no dice quiénes) han propuesto la formación de un Gabinete de coalición encargado de administrar los asuntos de España».

El mensaje del Papa es un aliento para los hitlerianos

El día 24 de diciembre el Papa ha lanzado, con motivo de las fiestas de Navidad, un mensaje que tiene sobre todo un carácter político y en el cual se definen algunas de las posiciones del Vaticano en la presente situación internacional.

En un momento de grave crisis para el franquismo y la reacción

Hemos presentado un cuadro de noticias reveladoras de la siniestra conjuntura que se está llevando a cabo con el propósito de evitar que nuestro pueblo recobre las libertades perdidas.

UN EJEMPLO A IMITAR La U.G.T. de España, la C.N.T. y la U.G.T. de Cataluña constituyen en Uruguay un Comité de Enlace

Recientemente se ha constituido en Uruguay un Comité de enlace entre los representantes con el país de la C.N.T., U.G.T. de España y U.G.T. de Cataluña.

ACTIVISTAS DE ALTOS PIRINEOS. José Muñoz Piqueras, de Tarbes, militado de guerra, vende semanalmente ejemplares de «MUNDO OBRERO».

El M.R.P. y la C.T.F.C. han sido invitados a formar parte del Comité. Después de una discusión general sobre el problema español, en la cual se condenó la creciente ola de terror en España, se acordó dirigirse al presidente del Gobierno de Francia pidiéndole el reconocimiento del Gobierno republicano presidido por el doctor Giral.

RENUNCIACION Una simpática fiesta en París La ayuda de Holanda a los niños españoles

La delegación holandesa fue presentada por Irene Falck, de la dirección de la Unión de Mujeres, haciendo luego uso de la palabra un miembro de la delegación, antiguo combatiente de las Brigadas Internacionales, que habló de la gran simpatía del pueblo holandés hacia nuestro pueblo.

ANTE LA DECISION DE LA O. N. U.

De la fanfarronada al estupor

EL FRANQUISMO ACUSA EL GOLPE

Es interesante—interesante y curioso por demás—hojear la Prensa falangista de los diez inquietos días transcurridos entre el 5 y el 15 de diciembre. Los editoriales, comentarios e informaciones de esos periódicos reflejan ampliamente la desconcertada reacción de sus amos ante el proceso de la discusión del problema de España en los organismos de la O.N.U. A través de ese corto período, el tono de la Prensa va de la chocarrería al melodrama y del melodrama al estupor. El franquismo ha sentido un golpe muy fuerte y aún tiemblan sus paredes.

Los primeros días de diciembre marcan la hora de los insultos a Rusia, a los comunistas españoles, a los «rojos» de todo el mundo. Hubo aquella oración de Carlos Sentís desde Nueva York, aquella exultación servil movida porque un funcionario de los Estados Unidos había dicho que su Gobierno se opondría a la ruptura con Franco. Para toda esa ralea falangista, la declaración americana era el anuncio de que se cerraría el paso en la O.N.U. a cualquier acción orientada a reclamar justicia para la causa democrática española. Los periódicos de Falange publicaban entonces esos titulares llamativos donde con cierto asomo de ironía se decía, por ejemplo, de su nuevo Subcomité: «Se declara con sorna: "Tratarse de redactar un proyecto que contenga las diez propuestas presentadas; o se alienta una esperanza: "La Comisión política, dividida en dos bandos". Los falangistas arribaban entonces la ilusión de que otra vez se perdiera el tiempo, de que todo se redujera a una de esas «condenaciones morales» que el régimen se había habituado a soportar sin mayores quebrantos: esperaba que el movimiento antifranquista sufriera un fuerte desengaño, que la acción democrática internacional se debilitara, y con ello un nuevo triunfo de la política de «no intervención» a la mayor gloria de la reacción mundial y de Franco y Falange.

Pero tan sólo iniciada la discusión, los franquistas debieron tener un presentimiento de lo que podría venir. Y se produjo aquel desbordamiento de nerviosismo y estridencia que conoció Madrid el 9 de diciembre y otras ciudades de España en los días inmediatos. De la chocarrería y del insulto, los órganos de Falange pasaron al melodrama. Llegó la hora de invocar el 2 de mayo, el alcalde de Móstoles y el descubrimiento de América. Primero, con cierta moderación: «Fue la respuesta de Franco a la nota de la delegación americana. Pero hasta Mr. Connally se dio a pensar que había que ir más lejos. En la Prensa de Franco comenzaron a aparecer, en vez de fáciles ironías, expresiones de nerviosismo, desesperación y cólera. Se habló de los que «quieren inmiscuirse en nuestros asuntos», de los «atentados a nuestra soberanía». En los periódicos de Falange se observaba un tono más sombrío: «Se mantiene declamando en torno a España un intolerable ambiente desfavorable y hostil... Surge entonces la iniciativa del desfile: se pretende dar un espectáculo que estremezca a España y desconcierte al mundo. Pero los únicos desconciertos y estremecimientos fueron los falangistas. Ni las brutales coacciones empleadas, ni la inmensa propaganda, ni los resaca sentimentalistas, ni la acción de la Policía lograron que aquello pasara de ser un desfile más. «Nosotros vamos a la plaza de toda España», dijo Franco a la muchedumbre—para esta inmensa manifestación—pero la literatura no podía hacer milagros: el hecho cierto era que aquella «inmensa manifestación» cabía allí, no necesitando el solar de toda España, sino bastándole unos metros cuadrados de la plaza de Oriente.

La propaganda se abstuvo ahora de aludir en concreto a los que apoyan las propuestas. Se está preparando el terreno para la «sorpresa» de que ellos mismos hablan hablando. «Grotesco e impudico proceso en la O.N.U.», gritan todavía. Pero Lucientes escribe desde Nueva York crónicas menos optimistas. Hablan aún los periódicos del desfile: las informaciones aparecidas en la Prensa internacional no satisficieron a Falange. Les irrita considerar que les ha fallado ese golpe. «Los extranjeros—dicen—quieren regalar el número de asistentes al desfile. Pero ya es tarde para seguir hablando de esas cifras: son otras cifras las que se esperan. Un, dos... Hay una votación. Y la «sorpresa»: treinta y cuatro votos, los dos tercios. Han votado a favor todos esos Gobiernos tan odiados por el franquismo, y los otros también. Entre ellos, Estados Unidos, Inglaterra. «No le pareció excesiva a Franco la nota de Mr. Connally? Pues Mr. Connally ha tenido que ir más allá.

La última fase es decir que «esto no tiene importancia». Pero sus propias palabras expresan el estupor que sienten al miedo que les ronda. La Prensa de Falange refleja en sus páginas la sensación de derrota que domina la existencia toda del régimen. Ante los ataques del antifranquismo mundial, respondían con exaltaciones a favor de los «buenos democratas», de sus amigos americanos e ingleses. Pero hoy, ¿a quién acudir cuando todos han votado contra Franco? ¿Quiénes son ahora los «buenos democratas» y quiénes los «malos»? La Prensa—y el cuadro es significativo—ha encontrado un nuevo símbolo de la democracia: el gobierno de Salgado y los ministros de los artículos, fotografías e informaciones: la República de El Salvador. Se comprende de esa manera gráfica que a las simpatías por el franquismo les ha quedado en el mundo un espacio demasiado pequeño.

Sólo hoy que leer los periódicos de estos días para comprender cómo el franquismo acusa el golpe de la acción internacional. El acto político de la O.N.U. ha sido sin duda una condena contra el régimen de enorme alcance. A Franco se le ha desnudado como traidor y fascista ante la conciencia mundial. Los acuerdos de San Francisco y de Potsdam han recibido la más solemne y trascendental confirmación. Franco y Falange saben lo que eso significa. «La Asamblea general—dice la resolución—, convencida de que el Gobierno fascista de Franco... Y el régimen se estremece con miedo yerval ante la botafada en pleno rostro de su demagogia sin límites. Han sido desenmascarados definitivamente, y su reacción, aun acompañada de insultos nerviosos, es vacilante, temerosa y cobarde. Se dan cuenta de que esto no va a quedar así.

Desde luego, la actividad de los pueblos se agranda en lugar de decaer, y hará que mañana, en su momento, el sombrero presentimiento del franquismo sea una realidad. Este triunfo de hoy—insuficiente y limitado—es una experiencia y un impulso. Franco no podrá renegarse de este golpe, porque antes vendrá el que dará cuenta de su régimen y pondrá en pie la democracia en España, la República.

EL Sr. MALLET HACE LAS MALETAS

La noticia le ha destacado todos los periódicos, y tenían motivos fundados para hacerlo. Sin embargo, el Sr. Mallet se ha creído en el caso de comentar su propio y reciente destino, que a él no le tiene importancia, que su viaje no responde a un llamamiento formal. La política, y sobre todo la diplomática, tienen a veces su misterio. La dimisión de un ministro, la ausencia de tal o cual personaje en una recepción diplomática, suelen ser temas de entredicho, especulaciones y objeto de las interpretaciones más distintas. Pero el viaje del Sr. Mallet tiene ante la opinión española y ante el mundo democrático una razón de ser difícil de esconder. Se sabe que hace tres semanas la Asamblea general de la O.N.U. acordó recomendar a los países miembros de la Organización la retirada inmediata de sus representantes cerca del Gobierno franquista. El acuerdo fue adoptado con el voto favorable de la delegación británica, y el alcance es el de una sanción diplomática de acusado relieve. Dada la orientación tan particular de la política inglesa hacia España y el hecho de ser Inglaterra la única gran potencia con embajador en Madrid, la atención mundial se fijó en el ensaño pendiente de cómo aplicaba Londres el acuerdo de la O.N.U. y Londres lo ha aplicado: ha llamado al señor Mallet de una manera tan formal, que el Sr. Mallet se ha apresurado a hacer las maletas. Es posible decir ahora que ese viaje obedece a razones de salud o a asuntos de familia?

Cosa distinta es que la reacción internacional se esfuerce en disminuir la importancia de los acuerdos de la O.N.U. con una intensa propaganda orquestada a ese fin. Pero el valor político de esos acuerdos ha quedado sellado con el llamamiento del embajador inglés. Si el Sr. Mallet se va de mala gana, allá él. Pero el comentario suyo, que forma un capítulo del franquismo, destruye los límites de su función diplomática alimentando con sus interpretaciones fuera de lugar la propaganda reaccionaria. El Sr. Mallet, sin embargo, ha desbordado esos límites y ha estado fuera de lugar muchas veces. «MUNDO OBRERO»—este y el que se edita en Madrid—lo ha denunciado a tiempo.

Los oficiales de las fuerzas franquistas saquean el Valle de Arán

Las fuerzas del Ejército franquista que permanecen acantonadas en el Valle de Arán como guarnición de esta parte de la frontera están ejerciendo toda clase de depredaciones en perjuicio de los campesinos y habitantes de la región. Los oficiales ordenan requisas por las casas de campo. Requisas efectuadas violentamente por soldados armados. En la mayor parte de los casos no se paga a los campesinos el valor de la mercancía requisada (robada, es la palabra exacta).

En el caso de un campesino al que los oficiales franquistas visitaron para requisarle una vaca. Al oponerse a ello porque la vaca estaba preñada, aunque les ofreció en cambio un becerro, los franquistas lo maltrataron, llevándose la vaca y amenazándole.

El delegado franquista de Abastos, un tal José Bolla, actúa en connivencia con los oficiales para facilitar sus atropellos. Ya son varios los casos de campesinos a los que arroja de su oficina a empujones y entre amenazas por haberse atrevido a reclamarle el pago de las requisas efectuadas.

La mayor parte de las mercancías robadas les sirve a los oficiales falangistas de base para un escandaloso estraperlo. Recientemente requisaron grandes cantidades de patatas, que pagaron a 0,70 el kilo. Eran mismas patatas eran vendidas después por los elementos falangistas a cuatro y cinco pesetas el kilo. Las requisas son también un pretexto para aumentar la represión contra los vecinos sospechosos de ser republicanos o simplemente desafiados. El régimen hostiga constantemente a éstos con incautaciones, robos y atropellos y les amenaza a cada instante con encarcelarlos si protestan por el saqueo de que son objeto.

Los habitantes de los pueblos del Valle ven de esta manera cómo sus propiedades y el abastecimiento de la población son robados por los oficiales

EL TERROR FRANQUISTA

Exasperados por el auge que en España está tomando la lucha contra el régimen, Franco y los jerifaltes de Falange acantonan su bestial represión con el vano propósito de intentar frenarla.

CAMPESINOS ASESINADOS

El asesinato de campesinos indefensos, a los cuales se acusa de estar relacionados con los guerrilleros, ha sido establecido como norma por el régimen franquista.

Recientemente fué asesinado por la Guardia Civil, en el término municipal de Cabeza Bueno (Sevilla), el campesino Pedro Flores Navarro. También en el término de Requena (Valencia) otro campesino ha sido asesinado por la Guardia Civil.

La misma partida de asesinos que comió ese crimen irrumpió después en una choza donde estaba durmiendo una familia. Entre los que se hallaban durmiendo se encontraban cuatro hombres, a los que la Guardia Civil ordenó se pusieran inmediatamente de pie y levantarán las manos. Sin dar tiempo a que esta orden fuera cumplida, la Guardia Civil disparó contra el grupo sus fusiles, hiriendo a dos campesinos.

La protesta de los democratas de todo el mundo debe hacer cesar esta orgía de sangre desencadenada por los falangistas españoles.

MAS PENAS DE MUERTE

El 46 de diciembre se ha celebrado en Barcelona un Consejo de guerra contra Francisco Pérez, Víctor Gual, Ramón Ortiz y María Aparicio. El fiscal ha solicitado la pena de muerte para los dos primeros.

DETENCIONES A GRAN EL

Las detenciones de antifranquistas siguen a la orden del día. En el término de Alceda, provincia de Almería, han sido recientemente detenidos por la Guardia Civil los campesinos Manuel Fernández, Juan Hernández, Ricardo Hernández, Hernández Matos y José Hernández Fernández, acusados de ayudar a los guerrilleros. Todos ellos han sido bárbaramente torturados.

En la provincia de Córdoba, la Guardia Civil ha detenido a los campesinos Antonio Fernández Gómez, José Cáceres Fernández y Lucía de la Cruz Cáceres, acusados de ser enlaces de los guerrilleros.

EL "PROCESO" CONTRA ISASA Y YERANDI ¡HAY QUE SALVARLES!

Informábase en nuestro anterior número de la condena a muerte dictada en Madrid, por un Consejo de guerra franquista, contra los camaradas Isasa y Yerandi.

Noticias recibidas posteriormente facilitan nuevos datos sobre el proceso en que fueron juzgados, añadiendo una nueva y criminal nota de crueldad a las informaciones anteriores.

Al mismo tiempo que Isasa y Yerandi, fueron juzgados también el camarada Manuel Bueno, su esposa y tres campesinos. Los cargos acumulados contra el camarada Bueno y su esposa son acusaciones fantásticas, como las que han servido para condenar a muerte a Isasa y Yerandi; han sido inventadas del principio a fin por la Policía franquista. Sin embargo, han bastado al Tribunal militar para aplicarles la pena de veinte años de cárcel a Manuel Bueno y ocho a su esposa.

En cuanto a los tres campesinos, se sospecha de ellos que hubieran podido alojarse en su casa a alguno de los otros condenados. Con tan débil e inconsistente acusación, el Consejo de guerra los ha condenado a tres años de cárcel a cada uno.

Ha sido este un caso típico de la aplicación de métodos fascistas; la Gestapo tiene en los falangistas dignos discípulos. Malos tratos, torturas, declaraciones falsas, acusaciones sin fundamento, la vista de la causa realizada en secreto, sin garantías, sin defensa, es decir, los métodos acostumbrados para cometer un crimen legal han sido puestos en práctica.

El hecho de que se celebren procesos así urdidos después de la derrota del Eje fascista es ya un insulto a las democracias, a la sensibilidad y a la conciencia de los pueblos.

Y cuando, como en este caso, sirven de pretexto para asesinar a unos patriotas españoles y enviar a prisión a otros, para castigar a luchadores de la democracia por haber combatido por la libertad y la República en nuestro país, son, además de una injuria al mundo, un crimen contra el pueblo español.

Rápida movilización para detener la mano del franquismo asesino! Que la solidaridad activa del mundo democrático haga sentir al régimen fascista de Franco, con la fuerza de una poderosa movilización internacional, que no puede seguir cometiendo atropellos hitlerianos contra los combatientes de la democracia.

Acciones guerrilleras

Bajas en la Guardia Civil Los guerrilleros españoles continúan batiéndose valientemente contra las fuer-

zas de represión franquista, sin intimidarse el gran número de fuerzas contra ellos movilizadas por el régimen de Franco.

En Villanueva del Rey (Córdoba) hubo recientemente un encuentro entre un grupo de guerrilleros y la Guardia Civil. En este encuentro resultaron heridos un guardia civil y un sargento. Los guerrilleros no tuvieron bajas.

Dos guardias civiles muertos En la carretera de Cabanillos de la Sierra (Córdoba), dos guardias civiles de los que más se han distinguido en la persecución y represión contra los campesinos de aquel término fueron muertos hace unos días por los ocupantes de un coche.

Fascistas españoles y portugueses combinan sus criminales ataques contra los guerrilleros

Las fuerzas de represión franquistas están desarrollando una fuerte ofensiva contra los guerrilleros republicanos que operan en la región de Galicia, cerca de la frontera portuguesa.

Esos ataques franquistas se efectúan con el apoyo y la activa colaboración de la Policía y la Guardia Nacional Republicana de Portugal. Esas fuerzas portuguesas, compinches fascistas de los asesinos falangistas, manchan sus manos de sangre española en una criminal intromisión.

Ultimamente ha tenido lugar una verdadera batalla contra los guerrilleros. Los republicanos españoles tenían establecida su base en las cercanías del pueblo de Verín, en Galicia. Fueron atacados por importantes destacamentos de franquistas en combinación con fuerzas de la Guardia Nacional y Policía portuguesa, que estaban apoyadas por una sección de morteros.

Hostigados por el ataque combinado de los fascistas portugueses y de los franquistas, los guerrilleros se replegaron hasta la frontera de Portugal, en una localidad situada en las cercanías de Monte Alegre. Allí fueron cercados; sostuvieron un tiroteo que duró dos días. Los guerrilleros estaban armados de fusiles, ametralladoras, granadas y revólveres. A las cuarenta y ocho horas de resistencia, ante la presión de fuerzas superiores en número y en armas, los guerrilleros efectuaron una salida con el propósito de llegar a España por unos senderos de montaña. Resultó muerto el jefe del grupo guerrillero, Juan Salgado, y detenidos el teniente guerrillero Demetrio y quince republicanos españoles, entre los que se encontraban varias mujeres. La parte más importante del grupo consiguió escapar, vive nuestro país. Los franquistas toman la acción del pueblo, la justicia del pueblo y quieren cerrar el paso a la creciente ola de protestas que la indignación popular levanta por todo el país.

Los detenidos fueron objeto de brutales torturas para obligarles a declarar dónde se encontraban sus compañeros, sin que las fuerzas fascistas portuguesas y franquistas consiguieran de ellos la menor declaración.

FIESTAS INQUIETAS

Las continuas luchas del pueblo español contra el régimen tienen en jaque a la Policía franquista. Con motivo de las fiestas de Navidad y fin de año las autoridades de todas las grandes capitales han reforzado las medidas de vigilancia.

En Barcelona, por ejemplo, la Policía ha organizado un servicio especial en los alrededores de los lugares más frecuentados. Incluso han obligado a mantener las Iglesias cerradas desde las ocho de la noche hasta las once, hora de la misa del gallo, para impedir—dicen—que pudiera introducirse nada antes de la hora de la ceremonia.

Este nerviosismo, la inquietud que refleja la Policía del régimen, son prueba del estado de tensión colectiva en que vive nuestro país. Los franquistas toman la acción del pueblo, la justicia del pueblo y quieren cerrar el paso a la creciente ola de protestas que la indignación popular levanta por todo el país.

LA LECCION DE ALCALA

Intensifiquemos la solidaridad con los presos

Hemos publicado en nuestro número anterior, transcribiéndola del órgano clandestino de nuestro Partido en Madrid, «Mundo Obrero», una emocionante carta de los presos antifranquistas de la cárcel de Alcalá.

Ese documento, magnífico y vibrante testimonio de firmeza, audacia y voluntad combatiente, tiene el valor y la significación de una experiencia política muy positiva, cuya importancia no puede escaparse a nadie que siga con atención el curso de los hechos de lucha que se desarrollan en nuestro país.

La acción de los presos de la cárcel de Alcalá es ante todo un ejemplo. Entre los altos muros del presidio, bajo el látigo brutal de los sicarios falangistas, sin temor a la represión, ni a los tormentos, ni a la muerte, desafiando el odio y la sangrienta saña de los verdugos franquistas, los detenidos, comunistas, socialistas, republicanos, de la C.N.T., a una sola voz y con el mismo espíritu, han demostrado con serena entereza cómo «hasta en esas condiciones» es posible luchar contra Franco.

Los hechos combativos anteriores a este período de lucha, efectuados a costa de los esfuerzos y muchas veces del sacrificio heroico de los mejores hijos de la clase obrera y del pueblo español, han ido proporcionando experiencias, facilitando las condiciones para que existiera hoy por todo el país un ambiente tenso, vibrante, precursor de acciones de mayor envergadura y volumen.

Esos ejemplos que cada día nos llegan del interior de nuestra patria y hoy este caso magnífico de Alcalá son para todos los republicanos españoles una bandera de lucha, levantada a los vientos de España como un grito vibrante y entusiasta que nos llama a la acción, a la unidad, al combate por la República.

Cuando estas muestras de heroísmo y combatividad de los presos se conocen, surge como una necesidad el redoblar la ayuda, la más activa solidaridad con los presos. Solidaridad en el interior del país, desarrollando la ayuda en las formas posibles a fin de que a los presos les llegue el calor de la calle, calor traducido en ropas y comidas, calor en la defensa de los encarcelados para impedir que los sicarios falangistas martiricen y castiguen con crueldad inimaginable a los compañeros que sufren en cárceles y prisiones. La ayuda a los presos, la defensa de los presos políticos y sociales es una tarea antifranquista de primer orden.

Igualmente, esta solidaridad y ayuda debe mostrarse más amplia, más intensa y generosa desde la emigración a fin de que les lleguen de forma inintermitente los mensajes de simpatía y la ayuda práctica. Mucho se ha hecho, más puede hacerse. Con grandes protestas organizadas se han salvado muchas vidas. Con campañas continuas debemos contribuir a la liberación de los presos y junto a estas las formas concretas y viables de que la solidaridad práctica les llegue constantemente y más teniendo en cuenta que nos hallamos en presencia de un nuevo invierno, que será, sin duda, durísimo para los miles de republicanos españoles encerrados en las cárceles y prisiones franquistas.

Mientras el pueblo se muere de hambre

LAS OLIGARQUIAS FINANCIERAS ENGORDAN BAJO EL FRANQUISMO

Mientras el pueblo padece privaciones de toda especie, mientras la depauperación, la miseria, corren la salud de las masas trabajadoras, la España franquista ofrece condiciones de «tierra prometida» para unos cuantos, para los que, al margen de todo «scrupulo», se enriquecen a costa del trabajo ajeno, para los que amasan escandalosas fortunas con el sudor de los demás. La España franquista se ha convertido en una patria ideal para los tiburones de la gran finanza.

En estos días—épocas de balances financieros—numerosas Sociedades Industriales y bancarias han convocado juntas extraordinarias de accionistas. Casi todas ellas lo han hecho para proceder a muy significativas ampliaciones de capital.

La Inmobiliaria Layetana, S. A., ha emitido 20.000 acciones de 1.000 pesetas, pasando su capital social de 30 a 50 millones de pesetas. Casi el doble.

La Hidroelvíl—Construcciones Hidráulicas y Civiles, S. A.—ha lanzado 12.000 acciones de 500 pesetas. Amplia el capital de cuatro a 10 millones. Dos veces y media.

El Banco Zaragozano aumenta el suyo en cien millones de pesetas.

La Compañía Eléctrica de Madrid emite 8.000 acciones de 500 pesetas nominales. Su capital, que anteriormente era de 45.000.000, llegará a 50 millones. Una particularidad es de señalar en esta emisión: siendo el valor nominal de estas nuevas acciones de 500 pesetas, la suscripción se hará al tipo de 725. El ingreso efectivo será superior en dos millones a la suscripción nominal. Es preciso que el asiento financiero de la Sociedad sea sólido para hacer tal cosa.

La Compañía del Metropolitano de Madrid abre una suscripción de 70.000 acciones de 500 pesetas nominales; pero el tipo de emisión se fija en 585 pesetas por acción. Es decir, la ampliación nominal de capital es de 35.250.000 pesetas, pero la suscripción efectiva pasa de 41 millones.

La Compañía Arrendataria Inmobiliaria (C.A.I.S.A.) lanza 80.000 nuevas acciones de 500 pesetas nominales. Lo cual supone un aumento de 40 millones de pesetas.

Las Inversiones Inmobiliarias, S. A.

SE HA PUESTO A LA VENTA el ALMANAQUE de «MUNDO OBRERO» para 1947.

Pedidos a A. Cabo, 15, rue Montmartre, PARIS (11^a).

«MUNDO OBRERO»

«MUNDO OBRERO»

«MUNDO OBRERO»

«MUNDO OBRERO»

«MUNDO OBRERO»

«MUNDO OBRERO»

«MUNDO OBRERO»

«MUNDO OBRERO»

«MUNDO OBRERO»

«MUNDO OBRERO»

«MUNDO OBRERO»

«MUNDO OBRERO»

«MUNDO OBRERO»

«MUNDO OBRERO»

